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Fassadenanstrich für den Anbau der Bärenhalle (SPD)  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Fassade des Anbaus zu streichen und den Sockelbereich zu 
erneuern. Um ein einheitliches Bild der Fassade zu schaffen soll dabei auch die Begradigung der 
Fassade im Bereich der verschlossenen Türöffnung erfolgen.

Begründung

Der Anbau wurde seit mehreren Jahrzehnten nicht mehr gestrichen und macht einen schäbigen 
Eindruck. Die von Seiten des Sportamtes angedachte Reinigung der Fassade ist nach Auffassung 
des Ortsbeirates nicht geeignet, das Erscheinungsbild des Anbaus nachhaltig zu verbessen. Die 
Kosten für einen Fassadenanstrich des Anbaus inkl. der Erneuerung des Sockelbereichs belaufen 
sich nach Auskunft des Dezernenten im Schreiben vom 19.12.2023 auf ca. 22.000 bis 26.000 €.
Dem Ortsbeirat ist bekannt, dass im Haushalt 2024 keine Mittel für die Erneuerung der Fassade 
vorhanden sind. Er bittet darum, die notwendigen Mittel im Haushalt 2025 einzustellen.

Wiesbaden, 06.02.2024

Pahls
Fraktionssprecher


